

Elda y Petrer celebran el mes del Orgullo LGTBIQ+ con diferentes actividades

11/06/2025



En ambas localidades se celebrarán multitud de actividades | Marta Maestre.

Los ayuntamientos de Elda y Petrer han presentado las respectivas actividades que tienen organizadas en torno a la celebración del Orgullo LGTBIQ+. Asimismo, como ya es tradición han organizado en conjunto la manifestación que partirá desde el IES Paco Mollá y finalizará en la Plaza Castelar con la **gala "Elda Orgullosa de ti" el propio sábado 28 de junio**. Además, la pregonera de este año será la presidenta de la Asociación IRIS, **Adela Erades**.

La edil de Diversidad y Juventud de Elda, Anabel García, ha informado que la primera actividad será el **viernes 27**

de junio a las 18:30 horas en el Centro Cívico y Juvenil con la inauguración de una **exposición fotográfica** de Isabel Talavera sobre la celebración del Orgullo del pasado 2024. Ese mismo día, a las 20 horas, el Teatro Castelar acogerá la obra *Quiero mi camerino* que consiste "en una reflexión teatral sobre la identidad, visibilidad y los espacios propios", ha detallado García.

Ya en el mes de julio, concretamente a partir del día 8, se expondrán en el Museo del Calzado "una muestra de zapatos de mujer bajo el nombre **"Tacones cercanos"** donde se podrán ver tacones icónicos y singulares debido

a que Elda es la ciudad del calzado femenino". **Farfanías** también estará presente en esta celebración con la presentación literaria de *Vagos y maleantes* del eldense **Juan Carlos Mestre y Celia Morán**. Esta actividad tendrá lugar el 17 de julio en la terraza de los Salones Princesa a las 20:30 horas.

La gala "Elda Orgullosa de ti" será el sábado 28 de junio a partir de las 20:30 horas en la Plaza Castelar y se contará con las actuaciones de **Choriza May, DJ Dennis Moore, la eldense Raisha Cosima y Lidia López**. La gala estará presentada por **Luis Martínez** y la pregonera de este 2025 es la presidenta de IRIS, **Adela Erades**, porque "es un reconocimiento por su trabajo incansable y su compromiso con la comunidad LGTBIQ+", ha expuesto la edil.

Petrer



El edil de Diversidad en Petrer, Alejandro Ruiz, ha informado de la programación.

Por su parte, el concejal de Diversidad de Petrer, **Alejandro Ruiz**, ha detallado que la programación en la localidad petrerí estará "muy enfocada en la salud

mental" y arrancará este mismo viernes 13 de junio con el **taller "Sentirse sexual: más allá de la performance"** que tendrá lugar de 19 a 21 horas. En dicho taller se hará una parte de arteterapia que se expondrá dos días más tarde, 15 de junio, de 18 a 20 horas. El viernes 20 de junio, de 19 a 21 horas, se llevará a cabo el **taller "Nadie nace odiando su cuerpo"**, que estará centrado en la relación entre imagen corporal, sexualidad y autoestima.

Ambos talleres son impartidos por profesionales de la psicología y la sexología y, al ser plazas limitadas, requieren inscripción previa a través de los formularios de inscripción que se pueden encontrar en las redes sociales de la concejalía de Infancia y Juventud. Los dos se llevarán a cabo en el Casal de la Juventud.

El miércoles 18 de junio, a las 19 horas, en el **Forn Cultural**, se visionará la proyección de un corto con temática LGTBI, dirigido por el joven petrerí Aitor Juan. El plato fuerte llegará el **viernes 27 de junio** con la **Fiesta del Orgullo LGTBIQ+ en el parque El Campet**, que será "una jornada festiva y reivindicativa abierta a toda la población que incluirá una feria de asociaciones, talleres, actividades para los más pequeños, lectura de manifiesto, cena popular de sobaquillo, actuaciones en directo y sesión DJ", ha expuesto el edil. La programación arrancará a las 18 horas con la feria de asociaciones y a las 20 horas se leerá un manifiesto.

El propio día del Orgullo LGTBIQ+, el sábado 28 de junio, justo antes de que se inicie la manifestación, a partir de las 17 horas, la concejalía ha organizado un **taller de maquillaje**, con dos maquilladoras, y un **taller de pancartas**, para exhibirlas en la propia manifestación.